

Festspiele auf dem Kornplatz

In der kommenden Woche sind Konzerte der Festspiele im Schloss als Public Viewing auf dem Kornplatz zu sehen.

rem.- Um die Festspiele im Schloss einer breiteren Öffentlichkeit zugänglich zu machen, organisiert die Kammerphilharmonie Graubünden gemeinsam mit der Bürgergemeinde Chur ein Public Viewing auf dem Kornplatz in Chur. Dabei wird jedes der drei Programme («Beethovens 9te», «Filmmusik» und «Operngala») je einmal live in die Churer Altstadt übertragen. Ein Foodtruck und Getränkestand sowie einige Liegestühle sind am 22., 24. und 27. August jeweils ab 18 Uhr bereit. Ansonsten heisst es: Sitzgelegenheiten dürfen selber mitgebracht werden. Der Eintritt zum Public Viewing ist kostenlos. Die Ersatzdaten bei schlechtem Wetter sind am Folgetag.

Ausserdem ermöglichen der Verein «Kultur für Alle» und die Fachstelle Bilinguale Bildung für Gehörlose/Hörbehinderte in Kooperation mit der Sinfonietta de Lausanne ein besonderes Hörerlebnis. Am 22. August können Menschen mit Hörbehinderung das Konzert mit Vibrationswesten erleben.

Rabatt auf Wellness

ab.- Churerinnen und Churer profitieren von ganz besonderen Angeboten im Hotel «Schweizerhof» Lenzerheide. Gegen Vorweisen der ChurCard erhalten sie ganzjährig einen Rabatt von 50 Prozent auf den Hamam-Eintritt. Das orientalische Baderitual bietet pure Entspannung. Ein besonderes Angebot in diesem Sommer ist zudem der Spezialpreis von 120 statt 170 Franken für eine 70-minütige Massage nach Wunsch oder eine 70-minütige kosmetische Entspannungsmassage. Das Angebot gilt einmalig pro Person vom 19. August bis am 29. September. Weitere Informationen unter schweizerhof-lenzerheide.ch/wellness.

Bündner Schätze in Chur

Die Wanderausstellung zum 500-Jahr-Jubiläum Graubündens macht Halt in Chur



Der Container mit dem mobilen Museum zum 500-Jahr-Jubiläum Graubündens steht bald in Chur. Bild Archiv SO

Vom 22. August bis am 8. September macht die Wanderausstellung «Bündner Schätze auf Reisen. Eine Geschichte – viele Facetten» Halt in Chur. Den Abschluss der Wanderausstellung in Chur macht der Bundstag vom 7. September.

rem.- Das mobile Museum zum Jubiläum «500 Jahre Freistaat der Drei Bünden/Graubünden» macht Halt auf dem Platz vor dem Museumscafé des Bündner Kunstmuseums. Das Mini-Museum präsentiert Spannendes und Informatives zur Geschichte und Kultur des Kantons und seiner Bewohnerinnen und Bewohner. Im Rampenlicht stehen berühmte Kulturgüter ebenso wie persönliche Schätze, die als Leihgaben vor Ort gesammelt werden. Die

Ausstellung ist jeweils von 9 bis 17 Uhr geöffnet.

Rahmenprogramm

Umrahmt wird der Halt des Museums in Chur durch ein Rahmenprogramm. So finden am 26. August um 19.30 Uhr beim Ausstellungscontainer eine Begrüssung und eine Einführung in die Ausstellung statt. Der Bündner Slam-Poet Jachen Wehrli trägt dabei poetisch-humorvolle Texte zu Graubünden und dem Bündnerinnen- und Bündnersein vor.

Um 20 Uhr folgt das Bühnenprogramm «Bündner-Land» mit Erwin Dirnberger in der Stadtbibliothek als Wanderkrämer. In seinem Programm erklärt der Wanderkrämer anhand seiner Krämerkiste 500 Jahr Bündner Staatlichkeit und konfrontiert

ebenso gekonnt wie kurzweilig die Bündnerinnen und Bündner mit Fremd- und Selbstbildern.

Schätze gesucht

Auch in Chur werden während des Halts des Mini-Museums Schatzsammeltage durchgeführt. Diese finden am 24. und 31. August statt. Gesammelt werden Leihgaben aus der Bevölkerung, die zunächst in der Wanderausstellung und ab 9. November im Rätischen Museum gezeigt werden. Gesammelt werden Objekte, die aufzeigen, was mit Zuhause, Graubünden oder Heimat verbunden wird.

Den Abschluss der Wanderausstellung in Chur macht dann der Bundstag vom 7. September in der Churer Altstadt. (www.chur.ch/bundstag)

Fortsetzung von Seite 1

abschliessen, Aufgaben machen, Bewerbungen schreiben und bei Bedarf vorhandene Laptops und den Drucker sowie den Support der Jugendarbeitenden vor Ort nutzen.

Vielfältiges Programm

Das erweiterte Programm der Kinder- und Jugendarbeit der Stadt Chur umfasst Treffs, the-

matische Workshops und Kurse, den Jugendtreff, den neuen Kidz-Treff, den Mädchentreff oder Q-Mix sowie Kinderangebote in den Quartieren und Aktionen von und mit der Mobilen Jugendarbeit.

Diese Angebote finden jeweils zwischen Dienstag und Samstag an den schulfreien Nachmittagen und am Abend statt, spezielle Veranstaltungen werden in der Regel am Samstag durchgeführt.

Mit der Anpassung des Angebots sollen die angestrebten Wirkungsziele in den Bereichen Partizipation, Integration und Prävention noch effektiver verfolgt werden können.

Auf der Website der JuAr www.jugendarbeitchur.ch sind Kurzbeschriebe der Angebote zu finden. Programm, Aktivitäten und Öffnungszeiten sind in der Agenda publiziert und werden fortlaufend aktualisiert.